

北海道天売高校 連絡船

第3号



定時制通信制体育大会

～卓球部女子 網野美咲さんが全国大会出場へ～

6月1日(日)、滝川高校で定時制通信制体育大会の空知支部大会が行われ、バドミントン・卓球ともに上位を天売高校が独占しました。バドミントン女子個人では三浦美咲さんが、卓球女子個人では網野美咲さんがそれぞれ三年連続で優勝を達成しました。

6月14(土)、15(日)の全道大会には、8名の全校生徒が出場を果たしました。大会当日は各部の顧問のほか、家族、日頃練習を見てくれている島の方々や卒業生、担任、校長が見守る中、熱い戦いを繰り広げました。卓球女子個人では、網野美咲さんの天売高校始めて以来の快挙となる全国大会出場が決定しました。8月に東京で開催される全国大会に向けて、さらに腕を磨いています。また、バドミントン男子個人で野上謙伍くんが第3位と、こちらも全国大会まであと一勝と健闘したほか、男女ともに個人戦に出場した全員がベスト8まで勝ち上がる活躍を見せました。また、男子は6年ぶりに団体戦に出場し、初戦突破。ベスト8という結果を残しました。

【地区大会】		
バドミントン		
男子個人	坂本 翔 (2年)	優 勝
	野上謙伍 (3年)	準優勝
	野上千利 (1年)	第3位
女子個人	三浦美咲 (3年)	優 勝
卓球		
女子個人	網野美咲 (3年)	優 勝
	萬谷佳帆 (2年)	準優勝

【全道大会】		
バドミントン		
男子個人	野上謙伍 (3年)	第3位
	坂本 翔 (2年)	ベスト8
	野上千利 (1年)	ベスト8
男子団体	野上(謙)、野間 坂本、泉谷、野上(千)	ベスト8
女子個人	三浦美咲 (3年)	ベスト8
卓球		
女子個人	網野美咲 (3年)	ベスト8
	萬谷佳帆 (2年)	ベスト16



水産実習 タコ燻製 ～ぬめりに悪戦苦闘～

6月3日(火)と4日(水)に、水産実習第2弾のタコ燻製作りが行われました。初日は材料の煮タコ頭部の皮を丁寧にむき、ぬめりを取るためにマキリ包丁で何度も表面をこすり、下処理終了後には味付けを行いました。2・3年生は新入生に対し優しく指導を行い、天売高校伝統の味付けが先輩から後輩へ伝えられていました。翌日は味付けしたタコを金網の上に広げ、煙かけを開始しました。それから一週間、煙と風を交互にかけて乾燥させました。今年度は生徒が中心となり、完成したタコ燻製を真空パック詰めにして無事に全工程が終了。今後天高祭などでお披露目できる予定です。



花植えボランティア ～雨が降って順延～

6月19日(木)、「花植えボランティア」が行われました。当初は、12日(木)に予定していましたが、雨が続いたため植替えが遅れました。羽幌町から寄付していただいたサルビアやマリーゴールドのほか、ガザニア、ペコニアなどを加え、プランター作りを行いました。



生徒たちはやわらかく混ぜた土に、丁寧に花苗を移植。その後、花を植えたプランターを並べ、校門から校舎までを華やかに彩りました。作ったプランターの一部は天売ちびっこランド、天売高齢者支援センターに設置しました。

島民大運動会無事終了！

～天候にも恵まれ大接戦～

6月7日（土）に行われた天売島民大運動会に、今年も天売高校生・教員が参加しました。高校生は、個人種目は100m走と運命走の天高フレンドパーク、団体種目は天高ガチリレーに参加しました。100m走では、高校生らしい迫力のある走りを見せてくれました。天高フレンドパークは、ぐるぐるバット→縄跳び→小麦粉の中からマシュマロ探し→借り人カードを引いて観客から借り人をして一緒に二人三脚でゴールという、天売高校の伝統種目ともいえる笑いどころ満載の種目です。一転して天高ガチリレーは生徒も先生も本気で走りました。この他生徒は中学生・高校生でチームになって行う中高団体種目「三色綱引き」にも参加しました。男女の人数バランスが異なるなか、どんな作戦でいくかがポイントとなる競技で大いに盛り上がりました。

高校生は種目に参加し、盛り上げることはもちろん、小中学生のお手本として、審判係、記録係、用具係、放送係に分かれて当日の運営にも大いに貢献しました。

結果はちびっこランド、小中学校、高校のみの合計点で競う四校種目は7点差で紅組の勝ちと大接戦となりました。島民種目の点数も含めた総合優勝は白組となり、四校優勝では紅組、総合優勝は白組と優勝が二手に分かれる大接戦の運動会になりました。



天売学「観光Ⅰ・自然Ⅰ」

～観光について・ウトウの生態などについて学びました～

6月21日（土）の天売学で、「天売の観光」と「天売の自然」という2つの講義が行われました。天売の観光では講師に、宇佐美彰規 地域おこし協力隊員を招き、天売・焼尻をはじめとする北海道の島々の観光の状況やこれからの天売の観光のあり方についてお話いただきました。また天売の自然では、天売海鳥研究室の佐藤信彦さんにお越しいただき、ウトウについて詳しく説明していただきました。小型カメラをウトウに取り付けるなどの調査方法が印象的でした。

その翌週となる6月28日（土）、天売海鳥研究室の学生さん3名をお招きし、前半は生徒と輪になって進路について座談会を行い、生徒は歳の近い先輩から実体験をたくさん聞くことができました。後半は会場を赤岩展望台に移し、学生さん達が普段行っている海鳥の調査について説明を受けました。生徒はウトウの巣の様子や、調査方法について真剣に話を聞いていました。最後は持参した望遠鏡で、海上で待機するウトウを観察し、1週間前に受けた海鳥についての講義を現場で確かめることができた1日となりました。



深川へ2泊3日の宿泊研修

～とても充実した研修となりました～

6月24日（火）から26日（木）にかけ、1・2年生が深川へ宿泊研修に行ってきました。事前に生徒で話し合っ決めて「初めての体験からさまざまなことを学び、キズナを深めよう」というテーマの下、スポーツや農業体験など色々な体験をしてきました。特に拓殖大学北海道短期大学での学校見学は、大学の雰囲気を知ることができ、多くのものを得ました。普段の生活では味わえない体験を通じて充実した3日間を過ごすことができました。

